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Der Pausenplatz des Voltaschulhauses ist bei Jugendlichen und jungen Erwachsenen sehr 
beliebt. Bei wärmeren Temperaturen ist auf diesem Platz sehr viel los. Dies liegt auch daran, 
dass der Pausenhof „taktisch" sehr gut gelegen ist und die Lichtverhältnisse dämmerig,  
daher aus der Sicht der Jungen „günstig" sind. 

Man kann die Zufahrt zur Wasserstrasse sehr gut überblicken und sich via den Durchgängen 
zur Müllhauserstrasse aus dem Staub machen. Aus diesem Grund sind die jungen Leute 
nicht immer motiviert, sich an gewisse Regeln zu halten. Die Probleme sind vielfältig: Einer-
seits kennt man dort das Problem des Litterings und des Nachtlärms. Anderseits wird auf 
dem Pausenplatz öfters uriniert und auch eine weitere Notdurft verrichtet. Dies ist sehr un-
angenehm, da der Platz mit Kiesel ausgelegt ist und diese menschlichen Ausscheidungen 
schlecht weggespült werden können. In der warmen Jahreszeit kann man diese Ausschei-
dungen den ganzen Tag riechen. Viele Anwohnerinnen und Anwohner und auch der Abwart 
des Voltaschulhaus, Herr Bruno Petrig, wären sehr froh um eine Verbesserung der geschil-
derten Situation. 

Ich bitte den Regierungsrat um Unterstützung, dass in dieser Situation die nötigen Mass-
nahmen getroffen werden können. 

 Andreas Ungricht 


